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井ノ口下３自治会との意見交換の場 

（北窪・下井ノ口・五分一自治会） 

平成 30 年 10 月 26 日 

出席者 議会 議長、広聴委員会 5 名 

 3 自治会 1４名        

質疑応答 

待機児童について 

質問 待機児童はいるのか？ 

回答 定員に足りていない。 

 

オンデマンドバス 

質問 オンデマンドバスは町外への運行が廃止になった。免許返納者への対応

なども含めて議会の議論は。 

回答 総務経済常任委員会が対応。通勤に使っていて、町内の人が使えなかった

ため町内完結型にした。井ノ口に病院やスーパーができた。日赤へは、通

う人のためにも運行すべきだと町長にも伝えた。 
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3 自治会からの要望書 

質問 ３自治会長連名で「日赤への通院、急に置かれたレンタルサイクル、旧県

道歩道の雑草」の３つの意見を出した。急行バスで日赤に行けるなど通り

一遍の回答しか出ない。町の回答は気持ちの問題。深く考えてほしい。 

回答 訴えても聞かれない状況もある。今住んでいる人の利便性が大事。福祉有

償運送もあり、付き添いを加えた 2 人で利用しても片道ワンコイン。 

 

五分一の道路状況 

質問 農免道路の五分一橋までの側溝がないため、民家に雨水が流れ込む。 

回答 自治会長を通して声を上げてもらいたい。 

 

議員定数などについて 

質問 定数 10 人でやっているところもある。周辺の議員定数は。 

回答 減っている。県議も人口 300 万人に対し 40 人、同じ面積で１人。人口だ

けで考えるわけにもいかない。委員会の人数の課題もある。 
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意  見  

職員のレベルを高めて 

⚫ 研修のグレードを上げればよいと思うが、職員のレベルを高めて本当の行

政サービスは何なのかを考えてほしい。 

高校生への通学支援 

⚫ 高校は準義務教育的なもの。バス、自転車を使って通学するため交通費が住

民負担になっている。駅が無い町だから、年額いくらと支援をしたらどう

か？ 

地域課題 

⚫ 太い木が倒れてしまう状況。緊急性がある。山林の所有者がやらないといけ

ない。イノシシが民家まで出てくる。 

町政全般 

⚫ 若い人が入らないと活性化できない。お金をかけなくても魅力が出せる。住

民を引き寄せるものを調査してもらい、議会として一番いいものを生かし

てもらうことはできないか？空き家対策も必要。町長の話を聞いてもカフ

ェだけでは、具体的なものを感じない。 

⚫ 役場の対応も含めて、トップのリーダーシップが大事。2 期目スタートした
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が、今後何をやるのか？聞くべきでは。 

⚫ 町では、生涯学習センター建設が、平成 36 年以降となり検討会議も閉鎖。

図書室は、県下をみても中井町のみが電算化されていない状況。改善センタ

ーのリニューアルでもやってほしい。 

議員活動の見える化 

⚫ 議会だより以外で、こんな成果が出ましたというように結果を示してほし

い。フィードバック、課題、意見のすり合わせができていない。 

才戸に吊り橋を 

⚫ 意見 才戸から中央公園への人と自転車が通れる吊橋を。 

 

 

貴重なご意見をありがとうございました。町に伝えるとともに議会として

も受け止めさせていただきます。 


